
 

 

证券代码： 000812                                   证券简称：陕西金叶 

 

陕西金叶科教集团股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2024-01 

投资者关系活动类别 

□特定对象调研         □ 分析师会议 

□ 媒体采访            √ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

□ 其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及 

人员姓名 
投资者网上提问 

时间 2024 年 5 月 22 日 (周三)  14:00~17:00 

地点 

公司通过“全景路演”（http://rs.p5w.net）采用网络远

程的方式召开业绩说明会 

上市公司 

接待人员姓名 

1、董事局主席兼总裁  袁汉源先生 

2、董事兼财务总监  熊汉城先生 

3、独立董事  张敬先生 

4、独立董事  李伟先生 

5、独立董事  王超女士 

6、董事局秘书  闫凯先生 

投资者关系活动主要

内容介绍 

 

投资者提出的问题及公司回复情况 

 公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回

复： 

1、公司在聚乳酸可降解生物材料技术是否有突破？是 

否有一定规模的量产? 

回复：您好！公司烟草配套产业致力于新材料和新技

术的探索与研发，相关情况请以公司定期报告及临时公告



 

 

内容为准，感谢关注！ 

2、厂房搬迁到鄠邑区的工作什么时候实施？ 

回复：您好，目前，厂房搬迁工作中部分工序设备已

搬迁投用，针对后续相关搬迁工作，公司将按照既定计划

稳步有序推进实施，感谢您的关注！ 

3、贵公司股价长期低迷，请问是否有增持计划，具体 

有那些市值管理措施？ 

回复：您好！公司始终坚持“经营为本”理念，大力

发展教育事业，稳健发展烟草配套产业，积极培育医养产

业，真抓实干、善作善成，努力为全体股东创造更大价值，

力争以更加优异的经营业绩，回报股东、回馈社会。同时，

公司将在法律法规及监管规则框架下，认真做好与资本市

场的沟通与交流，不断提升投资者关系管理工作水平。感

谢您的关注！ 

4、惠州的养老教育项目进展如何？ 

回复：您好！公司不涉及您所提及的项目事项，谢谢

关注！ 

5、请问汉都医院的融资方案是否已经明确? 

回复：您好！公司汉都医院项目有关融资事项正在稳

步推进当中，感谢您的关注！ 

6、公司低空经济有什么布局，在低空教育方面有什么 

贡献？ 

回复：您好！公司不涉及您所提及的布局事项，谢谢

关注！ 

7、您好，贵公司是否有员工激励持股计划？ 

回复：您好！公司当前不涉及您所提及的事项，谢谢

关注！ 

8、传闻西凤酒将借壳金叶上市，是否属实？ 

回复：您好！公司不涉及您所提及的事项，谢谢关注！ 

9、明德理工现在情况可还好？ 



 

 

回复：您好！公司教育事业运营主体—西安明德理工

学院，2023年度末，其在校生规模达 20000余人，教育教

学质量及品牌影响力在教育大省陕西省处于同类院校前

列，综合实力稳居全国民办高校第一梯队。感谢您的关注！ 

10、请问贵公司汉都医院预计什么时候能建成？ 

回复：您好，有关公司汉都医院项目情况详见公司于

2024 年 4 月 26 日在指定信息披露媒体发布的《关于汉都

医院项目立项投资的公告》（公告编号：2024-24 号），感

谢关注！ 

11、您好，发现公司的 ESG 表现不佳，华证评级只有

CC。请问您的公司有什么应对 ESG 风险的策略吗？是否有

具体的 ESG指标提升的计划？您的公司是否会在未来增加

ESG 方面的投入呢？ 

回复：您好！公司在生产经营过程中，积极践行 ESG

发展理念，高度重视环境保护、社会责任和公司治理等方

面工作，未来公司也将进一步加强并做好相关工作，谢谢

您的关注！ 

12、请问陕西金叶明德医院进展如何？ 

回复：您好，有关公司汉都医院项目情况详见公司于

2024 年 4 月 26 日在指定信息披露媒体发布的《关于汉都

医院项目立项投资的公告》（公告编号：2024-24 号），感

谢关注！ 

13、今年地方证监局的监管函所反映的问题，公司整

改的怎样了，还有没有可能被证监会立案调查? 

回复：您好！公司严格按照监管有关规定及要求，已

完成相关事项的整改与提升工作，感谢您的关注！ 

14、陕西金叶啥时候收购西凤酒？ 

回复：您好！公司不涉及您所提及的事项，谢谢关注！ 

15、公司频繁质押股份所用资金有何用途？ 

回复：您好，本公司目前不持有公司自身股份，谢谢



 

 

关注！ 

16、陕西未来会有新公司上市计划嘛？ 

回复：您好！针对陕西辖区资本市场发展动态及未来

规划，请您向政府或行业相关部门咨询，谢谢！ 

17、请问企业有没有向固态电池领域发展去向？ 

回复：您好！目前，教育事业及烟草配套产业是公司

的两大主营业务，公司医养产业尚处于培育期。感谢您的

关注！ 

附件清单（如有） 无 

日期 2024 年 5 月 22 日 

 


